
 

 

 
6 月 16 日（火）に行われた PTA 理事会、役員会では、今年度の事業や県政要望について

話し合いました。たくさんの保護者から寄せられたアンケート結果を見ながら、今回、県に要

望する内容について検討しました。特に、「温かい給食を提供してほしい。」という点に関し

て活発な議論が交わされ、継続して要望していくこが決まりました。お忙しい中、参加して

くださった理事、役員の皆様、ありがとうございました。 

 

 

  


